

WASSERTEPPICH ULRICHSPLATZ



MULTIFUNKTIONALE NUTZUNG - MODELLIERUNG - RÜCKBAU TRAM



Der neue Platz bildet das Kopfstück einer bespielten Mittelachse der Maximilianstraße mit Märkten, Aufenthalts-, und Begegnungsflächen. Dort werden möblierte Bereiche durch flache Stufenanlagen von Bewegungsflächen für Verkehrsmittel abgegrenzt. Es entsteht eine harmonische Mischung aus begrünter Flaniermeile, Außengastronomie und Einkaufsstraße.

Eine großangelegte Fläche am Ulrichsplatz, in der sich die historischen Fassaden der Häuser in einer Wasserebene spiegeln, kann die prominente Adresse der Augsburger Freiluftkultur werden. Vernebelungsdüsen können Bereiche zusätzlich bespielen, zu Interaktion einladen und die aufgeheizte, trockene Sommerluft befeuchten.

</div